

CHATEAU de MONTVILLARGENNE



1914 – 2014... 100 ans de belles aventures pour le Château de Montvillargenne !

**100 ans, 100 jours de fête !**

Nous fêterons cet important anniversaire durant 100 jours !  
100 jours de fête et de partage, 100 jours avec vous, en toute simplicité...

**100 ans pour un hommage...**

Afin de rendre hommage à Jeanne de Rothschild qui le fit ériger, le Château de Montvillargenne s'est associé au projet de création d'un centre multi accueil conduit par la Fondation de Rothschild.

Cette structure d'accueil pour la petite enfance permettra à des enfants présentant des troubles du développement, d'évoluer au milieu des autres tout en bénéficiant d'un accompagnement spécialisé.

C'est pour porter ce beau projet que, durant 100 jours, **du 1<sup>er</sup> Février au 11 Mai 2014**, le Château de Montvillargenne reversera à la Fondation de Rothschild **10 € pour chaque client accueilli en séminaire, et pour chaque nuit.**

**Notre objectif est ambitieux, et nous avons besoin de vous pour l'atteindre !**



Découvrez les actions menées par  
la Fondation de Rothschild [ici](#)

Au plaisir de nouvelles émotions à partager avec vous !

L'équipe Commerciale



*d'émotions!*